

Landesbeauftragte | 21.04.2021 | Nr. 141/21

Andrea Tschacher: Nun geht's los

Andrea Tschacher, Sprecherin der CDU-Landtagsfraktion für Menschen mit Behinderungen, äußerte sich heute zum ersten Arbeitstag der neuen Landesbeauftragten für Menschen mit Behinderungen, Michaela Pries:

„Mit Michaela Pries wird sich nun wie schon zuvor durch Ulrich Hase eine Persönlichkeit für die Belange der Betroffenen einsetzen, die weiß, wovon sie spricht. Mit ihrer beruflichen wie auch ehrenamtlichen Kompetenz sowie der eigenen Erfahrung einer chronischen Erkrankung ist sie überdurchschnittlich gut geeignet, sich für die Interessen von Menschen mit Behinderungen einzusetzen. Auch wird sie sich dafür einsetzen, ihnen den gleichberechtigten Platz in der Gesellschaft zu ermöglichen, der ihnen zusteht, auch wenn der Weg noch immer nicht in vielen Bereichen selbstverständlich erscheint.

Ulrich Hase hat da bereits viele Erfolge auf den Weg bringen können, dafür gebührt ihm unser Dank. Heute tritt Michaela Pries nun in seine Fußstapfen und nimmt die Herausforderung souverän an. Wir wünschen ihr viel Erfolg und werden sie nach unseren Möglichkeiten auf ihrem Weg unterstützen.“